

## **SAMBUTAN** **DIREKTUR JENDERAL PERHUBUNGAN UDARA** **PADA BUKU "AIRPORT/FACILITY DIRECTORY (A/FD) 2012"**



DIREKTUR JENDERAL PERHUBUNGAN UDARA



Puji syukur kehadiran Allah Subhanahu Wa Ta'ala diucapkan atas terbitnya buku "Airport/Facility Directory (A/FD) 2012" yang telah disusun oleh PT. Indoavis Nusantara untuk menjembatani para penyelenggara aviasi dan para penerbang demi memperoleh informasi yang sangat signifikan dalam memperlancar tugas dan rencana-rencana penerbangan.

Saya mengucapkan terima kasih serta memberikan apresiasi kepada **INDOAVIS** (PT. Indoavis Nusantara) yang telah menyediakan informasi penting bagi kegiatan penerbangan sipil di Indonesia terutama hal-hal yang terkait dengan keselamatan penerbangan. Penerbitan buku "**Airport/Facility Directory (A/FD) 2012**" di tengah kondisi transportasi udara yang sedang mengalami tantangan yang cukup tinggi belakangan ini akan dapat memberikan tambahan ilmu baik bagi penyedia jasa maupun pengguna jasa transportasi. Keselamatan penerbangan, merupakan salah satu faktor yang sangat berpengaruh, dimana ketersediaan informasi tentang bandar udara di Indonesia mempunyai peran yang cukup besar.

Oleh karena itu saya menyambut positif dan mendukung penerbitan buku "Airport/Facility Directory (A/FD) 2012" oleh PT. Indoavis Nusantara yang nantinya diharapkan dapat tersaji dengan akurasi tinggi dan telah disesuaikan dengan peraturan dan perundangan yang berlaku. Saya, selaku pimpinan di Direktorat Jenderal Perhubungan Udara berharap ulasan-ulasan yang dikupas pada buku ini, dapat memperluas wawasan akan pentingnya aspek keamanan dan keselamatan penerbangan.

Sekali lagi saya mengucapkan selamat dan terima kasih atas penerbitan "Airport/Facility Directory (A/FD) 2012" ini. Dengan semakin banyaknya sumber informasi yang berkualitas, tentu akan sangat membantu dalam mewujudkan tingkat keselamatan dan keamanan penerbangan, serta akan meningkatkan kualitas pelayanan jasa penerbangan di Indonesia menuju arah yang lebih baik dalam rangka mendukung dan mendorong pertumbuhan ekonomi nasional.

Semoga Tuhan Yang Maha Pemurah memberkahi kita, dan penerbitan buku ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi kita semua.